

Membres respectés de la communauté et Zawwar de Sayyid-ush-Shuhada (a)

Salamun Alaykoum,

Il est réconfortant de constater que des milliers de membres de la communauté à travers le monde se lancent dans leur voyage vers Karbala pour la commémoration d'Arbaeen et assistent aux majalis dans leurs villes natales. A cette occasion, nous demandons à tous les membres de la communauté (en particulier le zawwar de l'Imam Husayn (a)) de se souvenir de nous dans leurs duas pendant ces jours les plus sacrés.

Au cours des dernières semaines, des rapports inquiétants ont fait état de comportements répréhensibles au sein de nos communautés. Ces rapports ne conviennent pas aux adeptes de l'Islam, au maktab d'Ahl al-Bayt (a) et à la communauté KSIM qui se targue de défendre les plus hauts standards de valeurs religieuses et morales. Ces rapports nous ont profondément attristés et réaffirment notre détermination à garantir que nous créons collectivement un espace sûr et sacré pour les membres de notre communauté dans le monde entier.

Il est de notre obligation, en tant que dirigeants d'une communauté dynamique et en pleine croissance, de prendre ces questions au sérieux et de veiller à disposer de lignes directrices et de politiques collectives pour gérer ces situations, le cas échéant.

Qu'il s'agisse de groupes ou d'événements privés ou de comités et structures au sein de nos jamaats et de nos régions, il doit y avoir des politiques claires concernant une conduite morale honnête attendue de chacun d'entre nous. Ces lignes directrices doivent inclure des mécanismes d'enquête approfondie lorsque des cas sont signalés, des mesures préventives solides telles que l'éducation, une conduite morale et des politiques de protection bien articulées, ainsi qu'un soutien professionnel gratuit et confidentiel pour que les personnes vulnérables puissent signaler et demander de l'aide. Bien que bon nombre de nos jamaats et institutions aient mis en place des politiques de sauvegarde, davantage pourrait être fait pour élargir la portée et inclure à la fois une stratégie et un cadre plus large pour aborder ces questions de manière holistique.

La Fédération mondiale de KSIMC, ainsi que TOUS les six membres régionaux, la Fédération africaine, la CoEJ, la FAC, la Fédération indienne, NASIMCO et la Fédération pakistanaise, réaffirment notre engagement à créer des environnements sûrs et sécurisés pour chacun des membres de notre communauté, en particulier les plus vulnérables en société. C'est en tant que corps mondial que nous nous réunissons dans l'esprit du code de conduite juste et moral que nous a présenté le Saint Prophète (saw) et sa progéniture juste et illuminée (a).

En collaboration et en consultation avec nos membres régionaux, la Fédération mondiale mettra bientôt en place un groupe de travail chargé d'élaborer un ensemble complet de mesures et de politiques pour assurer la sauvegarde à tous les niveaux de notre communauté, avec une stratégie claire de mise en œuvre. Ces lignes directrices serviront d'orientation et d'orientation à l'ensemble de notre communauté dans tous les contextes. Cette question sera inshallah discutée lors de la prochaine réunion du Conseil exécutif à Karachi en décembre 2023, conduisant à l'adoption éventuelle d'une politique mondiale lors de la prochaine Conférence de la Fédération mondiale l'année prochaine.

La Fédération mondiale, aux côtés de ses fédérations régionales, est prête à relever les défis de notre temps et je suis convaincu qu'avec la sincérité avec laquelle nous travaillons et les capacités dont nous disposons, nous serons en mesure de relever ces défis de front. Nous prions Allah (SWT) d'augmenter notre Tawfiq, de nous aider à nous lancer dans cette entreprise très importante, avec les conseils de nos oulémas, des dirigeants communautaires et des experts.

Safder Jaffer

Président La fédération mondiale de KSIMC